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  慎太郎節、炸裂！、「立ち上がれ日本」に支援を！ 
  

 年寄りを”揶揄”するのは簡単だよ。 

 一緒にやってくれよ、それを訴えたい！ 

  
  
 「たちあがれ日本」の記者会見。久々の「慎太郎節」の炸裂でしたね。取材するメディアにも痛烈な批判をしてますが、同時にそ

の矛先は私たちにも向けられていると思います。ほんの僅か前まで、保守を自認する日本人にとって平沼新党待望論は圧倒的

だったと思います。それが現実となったいま、想定外の与謝野・園田両氏が入ったことで気に入らないから支持しないのです

か？。 
  
 正直言って「たちあがれ日本」に対する応援、支援の声が足りません。平沼・与謝野両氏とも、70才超の高齢、大きな手術後

で、いまだにその尾を引いている体です。私利私欲で動く人間ではないことは我々が一番知っている筈でしょう。「日本のための

後のご奉公」と云っていますよ。平沼氏に期待していたけど自分の思い通りにならないから、山田氏の首長新党のほうが良さ

そうだ、ということですか？首長新党が気に入らない候補者を擁立したらまた別の政党に乗り換えるのですか？。 
  

  
  
 「安倍政権」の時を思いだして下さい。あの奇跡のような政権が発足したのに反日マスコミはおろか、保守論壇ですら、靖國に

参拝しなかった（今は参拝しているでしょう）とかで支援するどころか批判勢力に転じたことを忘れたのですか！と言いたいです。

自民党と選挙協力するのがけしからん？。自民党には 後のよりどころ「創生日本」があるではないですか。なんでもっと大きな

視点で「大切な芽」を育てようとしないのか、理解できません。 
  
 私は断固「たちあがれ日本」を支持します。西村慎吾氏も一点の迷いもなく行動を共にすると云っているではないですか。西田

昌司氏の動画、その通りだと思いますよ。民主党の長島・渡辺・松原ほか保守良識派の諸君、ここで動かなかったら「裏切り

者！」と呼ばせて頂くがそれでも良いのですか？。以下、新党の設立趣旨と三人の動画、応援団長・石原慎太郎都知事の記者

会見の産経のテキストを貼り付けました。日本の勝負処です。もう一度、冷静になって見て、読んで下さい。お願いします。 
  

  
画像クリックで「たちあがれ日本」のＨＰにジャンプします。 

  

 「いま、日本があぶない」 第一の使命：「打倒民主党」 
・民主党の不甲斐ない政権運営と選挙至上の内向き姿勢に国民は大きく失望している。  
・自民党も過去のしがらみと訣別できず、民主党批判の受け皿となりきれていない。  
・世界が激動する中で、我が国だけが緊張感のない政権運営を続ければ、財政逼迫、競争力喪 失、雇用悪化、国際地位低下

などの複合危機により急激に没落していく。  
・独裁的な民主党が両院で過半数をとれば、外国人参政権や夫婦別姓をはじめ国民生活の根  幹をおかしくする政策が密室

で決められていってしまう。  
・我々は、政治の流れを変えるための「捨て石」となる決意をもって「打倒民主党」、「参議院与党 過半数阻止」のために立ち上

がった。 
  

「凛とした安心社会へ」 第二の使命：「日本復活」 

・先行きの不透明さゆえの悲観的な気分が拡がる。だが、今は、行動の時である。情緒的に「命 を守りたい」と演説してまわって

も危機は突破できない。  
・戦後の瓦礫や多くの危機を克服したのは、難局に立ち向かう国民の知恵と勇気だった。今こ  そ、政治は、国民の力を引き出

すために行動しなければならない。  
・我々が、目指すのは「強靱な経済」と「安心な社会」を両輪とする日本の復活である。豊かで力  強く、助け合いにあふれ、日
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本の良き伝統文化を守る安心社会 ―「凛とした安心社会」を我々  は目指していく。 
  

「数より覚悟の政党」 第三の使命：「政界再編」 

・「政策を軸とする政界再編」と「国政全体での世代交代」を同時に進め、国民の負託に耐える体  制を早急に作り上げなけれ

ばならない。  
・「たちあがれ日本」は、政界再編と世代交代の両面で「橋渡し」の役目を果たしたい。  
・旧来型政党のように数を頼むことなく、政策実現のために名利を捨てて闘う覚悟をもった同志  を募る。  
・次世代への責任を果たすために決起する。過去のしがらみから脱した政治を若い世代に引き  継ぎ、次世代の活躍の場を創

ることが我々の責任である。  
・参議院選挙後に、超党派の「政策連携」の起点となり、政策を軸とする再編、世代交代の機運  を創っていく。 
  

 
  

  石原慎太郎東京都知事の記者会見での挨拶 

  
   「皆さん、こんにちは。石原です。まずもってね、国民を代表して、与謝野さん、平沼さん、園田（博之衆院議員）さん、中川（義

雄参院議員）さん、藤井（孝男参院議員）さんにこの決断に心から感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。特にです

ね、平沼さんや与謝野さんはですね、本当に、まさにかろうじて死線を越えてきた政治家ですよ。私の父親はね、造船を建て直す

ために、混乱している戦後にがんばりすぎて脳梗塞（こうそく）を２回起こして、３度目には亡くなりました。平沼さんもですね、脳梗

塞で倒れた心情というのは、これは本当に本人にしか分からない悲痛なものがあったと思います」 
  
   「与謝野さんはですね、喉頭（こうとう）がんをやられている。あの病の 終に私、彼と一度、会う機会がありましたが、声もろく

に出ずに、ネクタイがですね、首を絞めて痛いから、彼、ネクタイできずに国会の中でも許しを得てアスコットタイを結んでね、議

場に出てた。実は同じ病気でつい一昨日、私の天資の友人が死にました。喉頭癌で。まだね、齢６５、６６歳の男でした」 
  
   「そういう人生の険しい峠をかろうじて越えてね、立ち返ってきたこの２人がそれぞれ代表になってですね、決心をしてくれた。

これはホントに尊いことだよ。しかしあなた方含めてね、この中に６０の齢、超した人いますか？ いたら手を挙げてもらいたい。い

ないでしょ。３０代、４０代、あ、１人いた、５０代の人間はね。６０代や７０代を年寄りだとバカにするかもしれないけど、まさにね、

齢いくら重ねても春の気概を持っている人間ってのは、今、与謝野さんが引用された詩にあるみたいに、自分の人生を越えた理

想を持った人間は若く見える。並んだこの５人見ると、６０、７０代の年寄りばかりじゃないか、言うのは簡単だよ。簡単だけど、じ

ゃあ、３０代、４０、５０の中に、われわれと同じくらい、この国を憂えている人間がどれだけいるんだい？」 
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   「民主党を見てみろよ。みんな腰抜けじゃないか。僕らね、３０代、４０代の時に、本当に恐ろしい権力をもった田中角（栄・元首

相）さんの金権と正面から戦う。青嵐会作ってやったんだ。中国のいいなりになって角さんが２週間で上げるという日中航空協定

を私たち体を張って、あのときは外務省も一緒になって泣きながら反対して、２カ月半抵抗して、結局通された。 
  
   あの後で、永野重雄さんらが言ってくれたのは、日中国交回復して代表団を迎えたときに、まず永野さんは、私は永野さんは

知己を得てましたが、『周恩来がわれわれを歓迎してくれたときに非常に君たちのことをほめてたよ。ついていった財界人の誰か

が、周恩来が、われわれはこれからのすべての日本人を歓迎する、と言ったら、おべっか使って、あの青嵐会のものどもですって

言ったら、周恩来は呵々として笑って、いや、私は彼らを非常に評価しますよ。私は昔日本に長いこといた。日本人をよく知ってい

るが、このごろ日本人はだいぶ変わってきましたな。しかし、昔ながらの日本人がいますね。彼らはそうですよ』と言ったそうだ」 
  

   「青嵐というのはね、私が付けた名前だけどね、（周恩来は）『中国語でもっとも美しい言葉の一つです』と言ってくれたそうだ。

永野さんっていうのは、私、かわいがってもらってたから、お世辞言ってくれたのかと思ったら、後になって裏が取れた」 
  
   「まあ、なんで今の民主党の若い連中ってのは国民からひんしゅく買ってるこの金権政治に体を張って戦わないのかね。あな

た方、そうじゃないか。われわれ、年代の年寄りを揶揄（やゆ）するのは簡単だよ。一緒にやってくれよ、何か。ホントにそれを訴

えたいよ。ホントに今のメディアの特質はね、ホントにシニックで、人を誹謗（ひぼう）して、足引っ張って。それであなた方は第４権

力かなんか知らんけども、権力を行使してエクスタシーを感じるかもしれんけど、何も生まれてこないよ、その中から。ここにね、

この２人をトップにして、この５人なんですけど、本当に必要な、とにかく自分の人生を捨てたつもりでも決心をしてくれたっての

は、この 近の日本の中で珍しいことじゃないんですか。国民だってそれを必ず評価して認めてくれると思いますしね」 
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   「とにかくね、私はこのホテルの中にあるスポーツクラブに昔からいますけども、大体メンバーってのは高齢者が多いんだが、

このごろ時候のあいさつはしなくなった。久しく会うメンバーに話を仕掛けると、『時に石原さん、この国どうなるんかね』。みんな同

じこと言うよ。君らがもってない危機感をね、われわれ年寄りは持っているんだ。あなた方、人生の中でね、まあわずかしか生き

てこないけど、私たちは戦争の記憶持ってる。私も戦争の体験がある。その人間がね、自分たちの短くもない過去を振り返ってみ

て、人生の中で相対感覚でね、この日本は落ち込んできたなあという実感、ひしひし持ってるの」 
  
  「あなた方は本当に平板にぬるぬる生きてきたから、その自覚ないかも知らんけどね、これは私たちはね、戦争始まってはらは

らしていたら、大勝して、大勝してシンガポール陥ちたんだ。だが、あっという間に逆転して原爆でこの国は滅びる寸前まで行った

けど、アメリカの庇護（ひご）で立ち直ってきた。そして、あの戦後の荒廃、混乱の中からなんとか立ち上がってきた。高度成長、

享受しているうち、日本の経済、なんか危なくなってきた。 
  
   私は役人の言いなりになってですね、役人に使われている自民党の政治家にうんざりしたから辞めたんだ。私、予感当たった

と思いますよ。自民党はは厚生省に滅ぼされた。自民党は。あなた方ものんびりしてるんだよね。あんなに年金の破綻（はたん）

がきてね、フランスやイギリスだったら自覚ある市民はもう政府を越えて政党を越えて、政府を倒すような、要するに運動が起こっ

たと思いますよ。日本では起こらない。選挙でその結果が出ただけの話で。まあ、これもね、のんびりしていいのかも知らんけど、

それじゃあ、とても追いつかない、日本は来たと私は思う」  
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   「だからね、この５人がですね、立ち上がってくれた。本当にこれは尊いと思う。年寄りだよ、私たちは。まさに年寄りだよ。年寄

りがこうせざるを得ないようにだれがしたんだ。３０代、４０代、５０代の人間にがんばってもらいたい。この国を考えて。まあね、本

当にそういう心理で私はね、この５人に共感してね、それで応援団長を務めようということに名乗りを上げました。今後、本当にが

んばってもらいたい。それで皆さんね、同じ日本人なら心意気に感じて、とにかく支えてもらいたい。揶揄して足を引っ張るのは誰

でもできるよ。そんなことは。国民は決してそんなこと許さんよ。皆さんの力を貸してください」 
  
   「誰のためだよ、この政党のためじゃない。日本のためにみんなでこの辺で心構えを変えてね、よほどしっかりしていかないと、

この国は本当にこのままずるずるずる落ち込んで、ジェットコースターの急降下じゃないけど、急降下の先に水落ちて上がってく

りゃいいけど、上がってこない国になっちゃうな。まあ私は微力ですけど、この５人のためにがんばりますから。やっぱり年寄りな

んで年寄りで、いろいろな力もある。ないものもあるけど、これから若い人たちに話しかけて、若いね、フレッシュなね、あっと驚く

ような候補者を立てこの参院選、戦います。がんばります」 
  
藤井氏 日本人の伝統と精神を象徴するシンボルマーク 
  
  「今日決定した党名は『たちあがれ日本』だ。シンボルロゴマーク、みんなで真剣に検討し、シンボルに決まった。主たる意味は

日の丸。日がのぼる日本。海があり、山、富士山がある美しい国。そこに住まう日本人。その日本人の伝統と精神を象徴するシ

ンボルマークだ。日本国は海洋国家。海から日がのぼる。荒波をかきわけ立ち上がる。そんなイメージをデザインした。また英語

表記だが、『ＴＨＥ ＳＵＮＲＩＳＥ ＰＡＲＴＹ ＯＦ ＪＡＰＡＮ』としたい」。  
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タグ： たちあがれ日本  平沼赳夫  与謝野薫  園田博之  藤井孝男  中川義雄  石原慎太郎  山田宏  西村慎吾  西田昌司

  創生日本  安倍晋三   
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2010/04/13 07:50Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「世論調査は、あたったことないよ」小沢幹事長会見（抜粋） 

 
――テレビ朝日の世論調査では、参院選比例区でどの党に投票するかという質問に、民

主党が２３％、自民党が２４％と逆転した。残り３カ月で逆転される現状に、どう巻き返す

か。  

 
 「全然心配しておりません」  

 
 ――それは、どうしてですか。  
 
 「君もよく勉強してから、そういう質問はしてもらいたい。今まで新聞やテレビの世論調査

は、あたったことないよ、ほとんど」  

 
http://www.asahi.com/politics/update/0412/TKY201004120328_02.html 
 
・ 近は選挙については大体あたっているのでは(^^；。  

 

2010/04/13 08:52Commented by 猫のひげ さん 

小沢はハトとタイプは違うが、ガイキチなのは間違いない。裏で丸暴と繋がっていると推

察されるが、恫喝や怒声が得意な体質は、まさに丸暴そのものだ。丸暴のメンバーの大

半は朝鮮関係者だから、やはりこの人物は半島の人間であると思われる。 

 
慎太郎さんの発言、そのとおりです。マスコミも例によってネガティヴキャンペーンをして

いるが、世論の流れを完璧無視はできないと意識してか、反麻生政権の頃よりはトーン

がやや弱い。 
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ワシはモーツァルトみたいな天才を別にすれば、凡人の場合、６０歳でもまだヒヨッコだと

思うよ。たちあがったひとたちの気概は素晴らしいではないか。若いひとも続いてくると期

待しているし、期待できると思う。 
周りの者はくだらんケチをつけるでない、とは思いませんか？ 

 
今大切なのは打倒民主党であって、身内で反目したりケチをつけたりしてのんんきなこと

言っていられる状態ではない。 
反ミンスで進む、これが重要で、それについて平沼さんもはっきり表明している。１００人い

れば１００の考えがあるのが当然だ。ここでは、とにかく反民主党であることと「日本を守

る、日本人を守る」ことで意思統一できればそれで充分だ。 

 
先ずは、ハト、小沢、岡田、福島らを駆除する、これをやらなくては！ 

2010/04/13 09:38Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。 
 
>今大切なのは打倒民主党であって、身内で反目したりケチをつけたりしてのんんきなこ

と言っていられる状態ではない。 

 
全くその通りですよ。 

 
>とにかく反民主党であることと「日本を守る、日本人を守る」ことで意思統一できればそ

れで充分だ。 

 
御意！ 

 
>先ずは、ハト、小沢、岡田、福島らを駆除する、これをやらなくては！ 
 
あっ、それに輿石東、千葉景子も是非加えて下さい(^^)。  

 

2010/04/13 09:44Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 

 
新党たちあがれ日本 「期待する」と答えた人は立ち上げより3日で早くも１８％にも達し

た。読売世論調査 

 
民主の保守 長島 渡辺 松原は、本当に腰抜けか、党を割って 

 
新党に合流するか、かれらの、本気度 見てみたいですね。  

 

2010/04/13 10:06Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>新党たちあがれ日本 「期待する」と答えた人は立ち上げより3日で早くも１８％にも達し

た。読売世論調査 

 
もっと伸びて欲しいですね。 

 
>新党に合流するか、かれらの、本気度 見てみたいですね。 
 
単なる客寄せパンダだった、と云われないよう、今こそ決断すべきです。じ～～～～と見

守りましょう。 

 

2010/04/13 10:32Commented by しばりょう さん 

マスコミの立ち上がれ新党への、ネガキャンは、それだけ、自分たちにとって、脅威に思っ

ているからですね。 

 
民主がだめで、偏向マスコミは、みんなの党を よいしょしていますね。 

 

 

2010/04/13 10:38Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん、おはようございます。 
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「みんなの党」や「首長連合」及び「立ちあがれ日本」が共倒れになれば、 
民主党を利するだけというのは、少々オツムの回転が鈍い小生でもわかりま

す。今は産みの苦しみというか、過渡期で混乱しているだけだと思います。 

 
各陣営及び保守勢力、さらにサイレント・マジョリティは良識のある方々ですから、打倒民

主党で一致してこれから選挙協力など、上手く行くことを期待しています。  

 

2010/04/13 10:44Commented by しばりょう さん 

たちあがれ新党は、無党派層と、民主離れ層の票を取り組むでしょう。 
自民は、参院第1党めざして、もう、不協和音はやめ、命がけで 
 
戦ってほしいです。 

 
舛添のふてくされ小僧をうまく活用しないと。  

 

2010/04/13 11:17Commented by 1192sange さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
花うさぎ様のこのたびの記事に、すべて同意いたします。 

 
私はたち上がれ日本の会見に、深い感銘を覚えました。 
日本の未来への希望も湧いてきました。 
党名の英語表記も党のシンボルも・・、すべてにおいて、 
日本に対する誇りと愛が感じられました。 
私はたちあがれ日本の党員になりたいと思います。 
旗揚げをして下さった勇士を我々で支えようではありませんか。 

 
 

 

2010/04/13 11:41Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様  

 
つっちーは相変わらず、真正保守にこだわっていますね。 
一人で何が出来るというのでしょうか。 
だったら、どうしたいのか、柳の下の枯れすすきでは、もったいない。 
民主の若手引きぬいて 新党に馳せ参じるような、気概がほしいです。自分が入って真正

保守に変えればいいのにと思います。 
彼の行動力がもったいない。  

 

2010/04/13 13:13Commented by heiwa さん 

おはようございます。 

 
＞「安倍政権」の時を思いだして下さい。あの奇跡のような政権が発足したのに反日マス

コミはおろか、保守論壇ですら、靖國に参拝しなかった（今は参拝しているでしょう）とかで

支援するどころか批判勢力に転じたことを忘れたのですか！と言いたいです。 

 
御意 

 
私はこのお言葉に脊髄反射します。未来永劫忘れません！ 

 
保守の大家と言われる人は「バカ集団民主党政権はその内黙ってても倒れるから心配い

らない」と達観しておられる言動を耳目しますが倒さなければ倒れません。日本破壊へと

驀進中の民主党が繰り出す亡国法案潰しに我々フツーの国民は日々神経を削がれて、

所謂彼等の持論である肝心要の「自主憲法制定」の国民論議などとても巻き起こせませ

ん。 

 
慎太郎の応援表明に、ゴルフ仲間と交わされる昨今の時節の挨拶がお天気ではなく「こ

の国どうなるんだ！？」と誰もが言う、とありました。 
普通ーの人達が抱く不安・・、現状日本への危機感が良く伝わる情景ですが「どうな

る・・？」じゃなく「どうしたいのか！」結実が「立ちあがれ日本」結党なんでしょう。議席確

保して欲しいですね。 
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マスメディアが政権与党と波長を合わせこの新党に非難集中するのも、本来すべき批

判、政権ツートップの「平成の脱税王」｢平成の疑獄王」批判を棚上げ出来ると計算してる

からではないですか。 
「年寄り集団｣等、揶揄されようとと結党に参じた方々には長いキャリアと地盤がある人達

ですから影響力はあると見ます。 
谷垣自民は連携したほうが国民の総意をより多く汲み取れる国民政党になれるチャンス

を生かして欲しいです。 
  
民主党政権撲滅！この一点に絞り、日本の未来を信じたい人達は是非是非。連携、大同

団結して欲しいですし、すべき時です！ 

 
執りあえず、新党党首は来る、4/17武道館一万人「外国人参政権反対！」で存在感をア

ピールして下さい。  

2010/04/13 14:49

Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん 
 

近オザーもハトも、聞いてる人が仰け反ってひっくり返りそうなオバカ発言を

連発してますね。  

 
＞ 「君もよく勉強してから、そういう質問はしてもらいたい。今まで新聞やテレビの世論調

査は、あたったことないよ、ほとんど」 

 
これ、例の韓国帰国時での天皇の国事行為に関する発言と雰囲気酷似。負け惜しみ強

すぎてイタタタッ。 

 
先週はこんな発言もー「「小沢は裸の大様？支持率ネット結果違う」と”豪語”も」 

http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/377341/ 
 
文中にある「世論調査.net」では、支持率なんと2.65%!!。 この「世論調査net」はかな

り信頼できるサイトだと思います。ミンスが取り込んだといわれる組織票がなければ案外

こんなものかも。 

 
ところで、藤井厳喜氏の手法はなかなか素晴らしいですね。英語もハトとは出来が違う、

日本人としては完璧に近いレベル。ただスマート過ぎて 近の限りなく愚民に近づいてい

る日本人に受け入れられるかどうか、そんな心配さえしてしまいます。 

 
 
 
 
 

 

2010/04/13 15:02

Commented by iza1824 さん 

こんにちは、 

 
この新党を「家出年寄り・・・」「立ち枯れ・・・」等と揶揄した党は６０以上の国民

に次の選挙で痛いしっぺ返しを受けます、断言します。特に民主党の黄門と云われ思い

あがっているあの彼の発言を見た、私の世代の連中から「おめーは、何だよと」（悪い言

葉で御免なさい）評価されました。 

 
トップのご自身のご意見を評価させて戴くとともに、石原氏の過日の記者会見での３０－４

０代の記者諸君に云った「お前たちの方がよっぽど何も行動を起こせない年寄りだ」と云

った言葉に若い記者連中に感動・感銘を与えたと思いますよ。 

 

 

2010/04/13 15:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>民主がだめで、偏向マスコミは、みんなの党を よいしょしていますね。 
 
さすがにこの局面で「民主よいしょ」とは云えないから、消去法なのでしょう。公務員制度
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改革・行政改革以外、他の基本的な部分の顔が見えないですよね・。  2010/04/13 15:32

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。  
 
>各陣営及び保守勢力、さらにサイレント・マジョリティは良識のある方々です

から、打倒民主党で一致してこれから選挙協力など、上手く行くことを期待しています。 

 
日本が生き延びるためにはそれしかないですよ。そんなことが他の野党は理解できない

のでしょうか？。 

 

2010/04/13 15:33

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>舛添のふてくされ小僧をうまく活用しないと。 

 
自民執行部の要請を蹴るくらいですから、この男こそ民主に担がれる可能性は大きいで

すよ。それを一番警戒しないと。  

 

2010/04/13 15:36Commented by 花うさぎ さん 

To 1192sangeさん こんにちは。  
 
>花うさぎ様のこのたびの記事に、すべて同意いたします。 
 
おお～賛同ありがとうございます。少数派の意見かも知れないと覚悟して書いたので嬉し

いです。 

 
>旗揚げをして下さった勇士を我々で支えようではありませんか。 
 
それですよ。我々は第三者でも評論家でも識者でもありません。日本が好きな普通の日

本人です。当然、日本を守る義務があるし、その勢力を支援し育てるのは日本人の責任

でもあると思います。  

 

2010/04/13 15:37Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>民主の若手引きぬいて 新党に馳せ参じるような、気概がほしいです。自分が入って真

正保守に変えればいいのにと思います。 
>彼の行動力がもったいない。 
 
その通り！。100％賛成です。  

 

2010/04/13 15:45Commented by iza1824 さん 

小沢氏の記者の質問に対して、「君はもう少し勉強・・・・、君はそんなことも知らない

の？、君はその憲法の条項を読んでないのか？・・・」と、云いますが、その記者が小沢氏

に対して「親でも、恩師でも、友達でも無い貴方に、君は・・・・と云われるのに釈然としな

い」と云い返したらどうなるでしょうか、摘まみ出されるのでしょうか、それとも、その社は

次からの会見には記者を出せないのでしょうか？ガッツの有る記者に是非その様に云い

返して欲しいといつも思っています。 

 
自分の息子が記者で、小沢氏にその様に対応されたら「その様に云えと云いますが」 

 
この類の会見での小沢氏の記者諸君に対する対応を見る都度、小沢氏の人間の品格の

無さを感じるのですが、私が可笑しいのでしょうか？  

 

2010/04/13 15:45Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん こんにちは。 
 
>私はこのお言葉に脊髄反射します。未来永劫忘れません！ 
 
あのときは本当に頭にきたのですよ。何で現実的に一歩一歩良い方へ軌道を変えようと

云う戦略に支援できないのですかね？ 

 
>と達観しておられる言動を耳目しますが倒さなければ倒れません。 
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まるで人ごと、言葉の遊びですよ。自分も出てきて街宣・デモに参加したらどうだと云いた

いです。 

 
日本破壊へと驀進中の民主党が繰り出す亡国法案潰しに我々フツーの国民は日々神経

を削がれて、所謂彼等の持論である肝心要の「自主憲法制定」の国民論議などとても巻

き起こせません。 

 
>「どうなる・・？」じゃなく「どうしたいのか！」結実が「立ちあがれ日本」結党なんでしょう。 
 
そうなんですよ。さんざん平沼氏にたきつけておいて、イザとなったら知らん顔、これはな

いでしょう。 

 
>「平成の脱税王」｢平成の疑獄王」批判を棚上げ出来ると計算してるからではないです

か。 

 
もちろんです。さっぱり報道しなくなりました。でも国民は支持率に見られるように本当に

怒ってますよ。マスコミへの批判も日増しに高まっています。 

 
>連携、大同団結して欲しいですし、すべき時です！ 
 
はい。悪魔と戦っているときに「好き嫌い」を云っている場合ではないでしょう。 

 
>新党党首は来る、4/17武道館一万人「外国人参政権反対！」で存在感をアピールして

下さい。 

 
本当ですね。私もデモ・集会・街宣と一日潰すつもりで参加します。  

2010/04/13 15:49Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。  
 
>文中にある「世論調査.net」では、支持率なんと2.65%!!。 この「世論調査net」はか

なり信頼できるサイトだと思います。 

 
がははははは。知らなかった、あとで見に行きます。情報感謝です。 

 
ミンスが取り込んだといわれる組織票がなければ案外こんなものかも。 

 
>ただスマート過ぎて 近の限りなく愚民に近づいている日本人に受け入れられるかどう

か、そんな心配さえしてしまいます。 

 
でも鳩山由起夫を札幌地検に集団告発しようと運動を始めてますから行動力は抜群です

よ。是非、協力して下さい。  

 

2010/04/13 15:53Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>この新党を「家出年寄り・・・」「立ち枯れ・・・」等と揶揄した党は６０以上の国民に次の選

挙で痛いしっぺ返しを受けます、断言します。 

 
本当にしっぺ返しを受けて欲しいです。私も61、西村慎吾、田母神閣下と同じ年なのでモ

ロ、頭に来ました。 

 
＞私の世代の連中から「おめーは、何だよと」（悪い言葉で御免なさい）評価されました。 

 
おお～激しく同意します。 

 
>若い記者連中に感動・感銘を与えたと思いますよ。 
 
はい。いきに感じたらたまには本当の記事を書いてみろ、と。  

 

2010/04/13 15:55Commented by 花うさぎ さん 
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To iza1824さん  
 
>この類の会見での小沢氏の記者諸君に対する対応を見る都度、小沢氏の

人間の品格の無さを感じるのですが、私が可笑しいのでしょうか？ 

 
いいえ、まったく正常だと思います。大体、小沢が「議会制民主主義」という言葉を使う事

自体にもの凄い違和感を感じます。 

 
汚いことを散々やって全て秘書のせいにする、これを普通は卑怯者といいますね。  

 

2010/04/13 17:36Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
第1回 子ども手当再審義要求デモ＠東京 
※予告なく内容に変更が生じる場合があります。あらかじめご了承ください 

 
日時：4月18日（日）  ※雨天決行予定  

 13:30 明治公園/四季の庭(競技場の西側) 集合  
 14:00 出発  
 15:00～15:30 神宮通り公園流れ解散   
 ※警察からの要望で詳細なコースは掲載できません。 ご了承ください。  

 
注意事項：  
 ・ノボリ、横断幕、拡声器は運営が準備いたします  
   ※個人では運営指定のプラカードのみ持ち込み可。詳細は追って発表します。  

 ・服装は、普段着でお越し下さい。特攻服や着ぐるみはご遠慮ください  
 ・特定の政党、人物、団体への誹謗・中傷は禁止させていただきます  
 ・当日は撮影が入りますので、必要に応じてマスク、サングラスなどをご用意ください  

※1参照  

 ・体調が悪い場合はすぐにお近くのスタッフに申し出てください  
 ・ 万が一、外部からの挑発があっても決してのらず、安全なデモを行いましょう  
 ・参加者全員に簡易の腕章を配布しますので、活動中は必ず身につけてください  

 
http://www21.atwiki.jp/kodomoteate/pages/964.html 
 
・主催者が書かれていませんが、とりあえず告知します。日章旗持参は駄目なようです

ね？  

 

2010/04/13 17:50Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
今日のエントリーはたちあがれ新党が なるまるわかる素晴らしいエントリーです。新聞記

者に見せて上げたいぐらいです。 

 
下記ネットで見つけました。 
もう選挙モードですね。保守や真正やと 
言ってる場合ではないでしょう。この３党がうまく選挙協力して、票をわけ合えば 無党派

層 40％ 相当取れるとおもいますが。 
 
自民党、たちあがれ、首長連合の３つは小選挙区で選挙協力すると思われますから皆さ

ん各自自分のところで投票です。 

 
いまさらこの３つ比べてどこがどうのとか意味もないです。 
周りや親戚にも比例も選挙区も 低この三つの中から選んでくれと頼みましょう。 
選挙にも行ってもらわないと創価学会大喜びですし。 
とにかく選挙は数なんです。票に名前は書いてない。誰の一票も一票。 

 
選挙活動、がんばりましょう！７月１１日とすると選挙までもう９０日切りましたよね！  

 

2010/04/13 17:53Commented by しばりょう さん 

追伸 
民主も 
連合 日教組、各労組の組織票だのみです。 
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投票率上げれば、ここも打撃でしょう。 
頑張ります。  

2010/04/13 18:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>民主も 
>連合 日教組、各労組の組織票だのみです。 
>投票率上げれば、ここも打撃でしょう。 
 
はい。前回の「自民党にお灸を」から今回は「民主党に鉄槌を！」にして欲しいですよ。 

 

2010/04/13 18:20Commented by tom-h さん 

>「君もよく勉強してから、そういう質問はしてもらいたい。今まで新聞やテレビの世論調

査は、あたったことないよ、ほとんど」 

 
じゃあ「麻生政権は人気がなかった」というのもウソですね。はい、分かりました。 

 
 
ところで、俺も正直たちあがれ日本を支持するのをためらっていましたが、今日のエントリ

ーを読んで全面的に支持する方向に舵を切る気になりました。  

 

2010/04/13 18:23Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>じゃあ「麻生政権は人気がなかった」というのもウソですね。はい、分かりました。 
 
がははははははは(^^；。 
 
>今日のエントリーを読んで全面的に支持する方向に舵を切る気になりました。 
 
 
おお～ありがとうございます！。応援団が一人増えた、嬉しいです(^^)。  

 

2010/04/13 18:27Commented by tom-h さん 

ただ、みんなの党は正直どう自分も扱って良いのかよく分かりません。 

 
カスミガセキカイタイだけが錦の旗でその実外資迎合派、全体的にはサヨク体質、首班指

名では鳩山由紀夫と書いている･･･ 

 
いろいろ不満はあってもミンスの過半数割れのためには応援すべきなのでしょうか?  

 

2010/04/13 18:48Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
第二民主党「みんなの党」 

http://mp-j.jp/modules/d3blog/details.php?bid=75 
 
これを読んでみて下さい(^^)。  

 

2010/04/13 18:48Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
舛添氏が「新党」意欲 大阪、宮崎知事と連携模索 
  
自民党の舛添要一前厚生労働相が夏の参院選前の離党、新党旗揚げを視野に入れ、

橋下徹大阪府知事や東国原英夫宮崎県知事との連携を模索し始めたことが１３日、分か

った。複数の党関係者が明らかにした。 

 
同日ネット配信したコラムでは、橋下氏が掲げる関西での経済特区創設に強い賛意を示

しながら「政策を集大成して信を問いたい」と新党への意欲を表明。周辺には「５月の連休

は休めない」と大型連休前の結党準備本格化を示唆した。近く東国原氏との会談も予定

しているという。 
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 ただ現時点で自民離党に踏み切っても、政党要件となる国会議員５人の同調者を集め

る見通しは立っていない。世論の反応を見極めながら、慎重に 終判断する考えとみら

れる。 

 
http://www.47news.jp/CN/201004/CN2010041301000832.html 
 
・大歓迎、さっさと離党して欲しい。そんあ勇気のある男ではないけど。  

2010/04/13 19:55

Commented by matacyann さん 

花うさぎさん 
今晩は 

 
>いま、日本があぶない」 第一の使命：「打倒民主党」 
応援します。ささやかながらブログで反撃したいと思っています。 
コピペ取らせていただきます。  

 

2010/04/13 20:05

Commented by makomakomako さん 

サミュエル・ウルマンの詩 
「青春」の一節です。 

 
年を重ねただけで 
人は老いない 
理想を失う時に 
初めて老いがくる 
歳月はひふのしわを増すが 
情熱を失う時に 
精神はしぼむ 

 
テレビなどのコメンテーターは 
口を開けば「年寄り」と揶揄しますが、 
その人たちの方が老人に見えてしまいます。 

 
情熱や理想を持たない政治家は、 
若くても老人です。 

 
若い「無私」の政治家はいないのか！ 

 

2010/04/13 20:14Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>応援します。ささやかながらブログで反撃したいと思っています。 
>コピペ取らせていただきます。 
 
ありがとうございます。どんどん拡散して下さい。 

 
散々、平沼氏に期待しておいて、いざ発信となったらハシゴを外す、そんな卑怯な真似は

保守はしてはいけません。年齢的にも後がないベテランが頑張ってくれているのですか

ら。 

 

2010/04/13 20:20Commented by 花うさぎ さん 

To makomakomakoさん こんばんは。 
 
>理想を失う時に 
>初めて老いがくる 
 
いい詩ですね。本当にそうだと思います。 

 
>若い「無私」の政治家はいないのか！ 
 
いくらでもやり直しが出来るのですから、「ダメで元々」という潔い発想は出来ないのでしょ

うか？ 
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先の大東亜戦争では自らの云いたいことも云えず、14-15才の少年兵が特攻となって國

のために命を投げ出しているのです。 

 
今度は私たちがその意志を継いで国を守らないと英霊に申し開きが出来ないではないで

すか。この点は土屋たかゆき議員も同じでしょう。  

2010/04/13 20:24

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース２ 
> 

>舛添氏が「新党」意欲 大阪、宮崎知事と連携模索 
>  
> 自民党の舛添要一前厚生労働相が夏の参院選前の離党、新党旗揚げを視野に入

れ、橋下徹大阪府知事や東国原英夫宮崎県知事との連携を模索し始めたことが１３日、

分かった。複数の党関係者が明らかにした。 

> 
>同日ネット配信したコラムでは、橋下氏が掲げる関西での経済特区創設に強い賛意を

示しながら「政策を集大成して信を問いたい」と新党への意欲を表明。周辺には「５月の連

休は休めない」と大型連休前の結党準備本格化を示唆した。近く東国原氏との会談も予

定しているという。 
>・大歓迎、さっさと離党して欲しい。そんあ勇気のある男ではないけど。 
 
周りの情勢見てからしか動かない卑怯な奴です。 
自民には、いらないですね。すっきりしました。 

 
もう 自民、たちあがれ日本 首長連合で、日本救国同盟で、まとまってほしいです。 

 

2010/04/13 20:51Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 
こんばんは。100%花うさぎ様の意見に同意します。 
保守の皆さんは懐の深さを見せていただきたいです。 

近寝る前に靖国神社で買った「英霊の言乃葉」を読んでいます。 
たしかに今の状況は、国難と言えるものかもしれませんが、国民が力を合わせて立ち向

かえば簡単に倒せる相手なんです。 
自分たちで動くことができるのです。 

 
石原都知事の会見、素直に感動しました。心からの叫びでした。 

 
この国が未来永劫栄えるなら、この身を喜んで捧げますと言って散った方々のためにも、

頑張ってくださいではなく一緒に頑張りましょう。  

 

2010/04/13 21:13Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
腰抜けには、刀なぞ、もったいないですね。 

 
腰抜けには、なぜ、政治家になったか、問うてみたいです。 

 
一人の独裁者に、物言言えないって、自分の子供が見て、どう思うか 

 
考えた事あるのでしょうか。 

 
「日本は永遠に不滅です。」  

 

2010/04/13 21:22Commented by しばりょう さん 

追伸 
小沢氏と碁の対局約束＝自民控室では言葉なく－与謝野氏 

 
こんなことするから、疑われる。 
国民はもっと真剣なんですよ。 

 
今から戦う敵に、言葉なぞ、交わすなと憤慨しています。 
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2010/04/13 21:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>もう 自民、たちあがれ日本 首長連合で、日本救国同盟で、まとまってほし

いです。 

 
すぎやまこういち氏流に言えば、「反日軍」がせめているのに、いまだ「日本軍」が結成で

きない、そういう状態ですよ(^^；。 

 

2010/04/13 21:32

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 

>>もう 自民、たちあがれ日本 首長連合で、日本救国同盟で、まとまってほしいです。 
> 
>すぎやまこういち氏流に言えば、「反日軍」がせめているのに、いまだ「日本軍」が結成

できない、そういう状態ですよ(^^；。 
 
敵は、自滅しかかっているのに、反日野戦軍司令官と、碁のはなし、本当でしょうか。 

 
日本軍の総司令官がいないのですね。 

 
平成の山本五十六、東郷平八郎 大村益次郎  高杉晋作 織田信長 
は、いないのでしょうか。 
私はいつでも、歩兵ではせ参じます。 

 

2010/04/13 21:33Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん こんばんは。 
 
>こんばんは。100%花うさぎ様の意見に同意します。 
 
ありがとうございます。嬉しいです。 

 
>保守の皆さんは懐の深さを見せていただきたいです。 
 
はい。日本軍の司令官はそんなに数多くはいりません。忠実な部下が多数必要なタイミン

グですね。 

 
> 近寝る前に靖国神社で買った「英霊の言乃葉」を読んでいます。 
 
素晴らしい。 

 
>たしかに今の状況は、国難と言えるものかもしれませんが、国民が力を合わせて立ち

向かえば簡単に倒せる相手なんです。 

 
民主党の危険性を多くの人が認識すれば「あっ」というまですよ。 

 
>石原都知事の会見、素直に感動しました。心からの叫びでした。 
 
「一緒にやってくれよ！」なんて都知事の口から「お願い」の言葉を聞いたのははじめてで

す。その意味は重いと思います。 

 
>この国が未来永劫栄えるなら、この身を喜んで捧げますと言って散った方々のために

も、頑張ってくださいではなく一緒に頑張りましょう。 

 
そうです。いまや私たちが「やるかやらないか」が問われているのです。頑張りましょう(^
^)。 

 

2010/04/13 21:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>平成の山本五十六、東郷平八郎 大村益次郎  高杉晋作 織田信長 
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>は、いないのでしょうか。 
 
実はいるのだけれど、私も含めてまわりが気が付いていないだけかも知れません。 

 
>私はいつでも、歩兵ではせ参じます。 
 
頼もしい。議事堂に突入の際は一緒にお願いしますね。な～に、せいぜい二泊三日です

よ(^^；。 

2010/04/13 21:45

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 

>>平成の山本五十六、東郷平八郎 大村益次郎  高杉晋作 織田信長 
>>は、いないのでしょうか。 
> 
>実はいるのだけれど、私も含めてまわりが気が付いていないだけかも知れません。 
> 
>>私はいつでも、歩兵ではせ参じます。 
> 
>頼もしい。議事堂に突入の際は一緒にお願いしますね。な～に、せいぜい二泊三日で

すよ(^^；。 
> 
 
大将が現れれば、いつでも、 
若い時のように、高速夜行バスで、馳せ参じます。 
孫も見ました、59歳 いつ死んでも本望です。 
わが町は、天変地異がなくぬくいです。 

 

 

2010/04/13 23:47Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは 

 
ご意見には同意しています。 

 
＞http://blog.goo.ne.jp/toidahimeji/e/114456b847d29989283ffdfe12bdfd
62?fm=rss 
戸井田とおる 
問題点として、気づいた事は、 

 
①「たちあがれ日本」との関係の曖昧さ。（正直に言って、私にも理解できてません） 
②中山塾長と新党５人＋後見人の関係が曖昧。（塾長に政策論議の声がかからなかっ

た） 
③土屋たかゆき都議や私と新党の皆さんとの温度差。 

 
こうした事は、実行委員である我々が、払拭しておく責任があったと反省しております。 

 
すいません。保守同士がけんかにならなければと心配しているだけなんです。ご存知なら

いいのです。  

 

2010/04/14 08:55Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
当初・・・この党名をみて『ダサ！』と思ってしまったのですが 
先ずは民主党を消すことだ、とすぐに心入れ替えました。 
（このマークだって、民主党なんかより遥かに美しいですし） 

 
そして今は・・・この石原知事の言葉に感応状態です☆ 
早く「立ち上がって」日本を元の姿に戻さねばなりませんよね。  

 

2010/04/14 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
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>若い時のように、高速夜行バスで、馳せ参じます。 
>孫も見ました、59歳 いつ死んでも本望です。 
 
死ぬなんて大げさな(^^；。 

 
悪、突入して逮捕され、ブタ箱に入っても二泊三日がせいぜいでしょう。一度経験して

みるのも良いかも？  

 

2010/04/14 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
 
>こうした事は、実行委員である我々が、払拭しておく責任があったと反省しております。 
 
実行委員の方ですか？お疲れ様でした。私は土屋たかゆき議員のブログを見ていたの

で、ひょっとすると中山塾長らで別の新党を立ち上げるのかな？と 初は勘違いしていた

くらいです。要は意思疎通が出来ていなかったということですね。 

 
>すいません。保守同士がけんかにならなければと心配しているだけなんです。 
 
いや～、昨年の水島VS水間両氏の時もそうでしたが、 近は両方に参加しているサポー

ターの方がよほど冷静で大人ですので、それほど心配しておりません。 

 
ただせっかくの講演会だったのに、チャンネル桜の取材が実現できなかったのはおかしい

ですね？。どちらに非があるのか私は知りませんが？。 

 

2010/04/14 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。 
 
>そして今は・・・この石原知事の言葉に感応状態です☆ 
>早く「立ち上がって」日本を元の姿に戻さねばなりませんよね。 
 
はい、それが狙いです。若い議員もどんどん参画して発起人と入れ替わっても良い、とま

で園田氏は云ってますよね。 

 
引退間近の先輩議員にここまで言われたら、若い人達の奮起を促したいと思います、本

当に。 

 

2010/04/14 09:18Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
あんのじょう、新党に対して、マスコミは一大ネガティブキャンペーンの布陣ですね。 
小沢氏がマスコミ関係者（露出度の高いコメンテーター・ジャーナリスト）にお金を払ってい

るという情報が少し前にネットで流れましたが（↓） 
 
http://blog.livedoor.jp/newskorea/archives/1132189.html 
（↑「テレビに出てる政治評論家の連中が小沢擁護ばっかりな理由が判明しました。 マス

コミ対策は万全って訳ですね？」） 

 
ここまで「始まってもいないうちから」「テレビがめちゃくちゃに叩く」ところをみると、ディレク

ターとか、局長とか、製作者側にも袖の下が流れているんじゃないかしら？と疑ってしま

います。 
どう考えても、新党がまだ何もしてないのに（・・ってか、まだ何も発表していないうちか

ら）、鬼のごとく、叩き過ぎでしょう。 
裏を返せば、それだけ、この新党が反民主として脅威だということなんだと思いますが。 
（つまり私たちにとっては、国益にかなう、良い党だということ。） 

 
石原都知事があまりにももっともな正論を言ったので、マスコミは次には「報道しない」と

いう強硬手段、つまり、「新党に関する、情報隠匿」に走る可能性が極めて高いのでは、と

私は思います。 
もしそうなれば、ネットと他メディアの情報の格差を、国民が実感するチャンスということに

なりますので、パソコン利用者に広く伝えるかいがあるというものですが・・・。 

 
http://www35.atwiki.jp/kolia/?plugin=ref&serial=207 
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（↑参考までに・・「マスコミ出身の民主党議員」）  2010/04/14 11:06

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま 
誤解をさせたみたいで、私はただの日本好きです。   

2010/04/14 12:49Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>どう考えても、新党がまだ何もしてないのに（・・ってか、まだ何も発表していないうちか

ら）、鬼のごとく、叩き過ぎでしょう。 

 
はい。これで与謝野さんが入らなくて保守系だけで固めたらもっと狂ったようなパッシング

だったでしょう。 

 
>（つまり私たちにとっては、国益にかなう、良い党だということ。） 
 
そういうことですね。 

 
>つまり、「新党に関する、情報隠匿」に走る可能性が極めて高いのでは、と私は思いま

す。 

 
可能性は充分でしょう。首長新党は非難されないはずです(^^；。 
 
>パソコン利用者に広く伝えるかいがあるというものですが・・・。 
 
これは私たちの出番ですね。 

 
>（↑参考までに・・「マスコミ出身の民主党議員」） 
 
情報感謝、露骨ですね。マスコミ出身って、もう少し切れるかと思ったらこの程度が多いの

ですね(^^；。 

 

2010/04/14 13:05Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>誤解をさせたみたいで、私はただの日本好きです。 
 
あっ、そうなんですか？それは失礼しました(--)。 

 

2010/04/14 18:17Commented by 相模 さん 

石原知事の応援演説は心ある日本人の魂に訴えてきます。感動しました。 

 
数日前のテレビで、この政党への感想を求めたところ、ワタミフードの渡辺社長がこのよう

な発言をしました。 

 
「名乗りを上げられた方々は、名誉も地位もある。そのまま自民党に残れば無事に過ごせ

る。しかし、あの方々はそれに甘んじ得ない志があった。已むに已まれぬ心意気で立ち上

がった。私はあの方々の熱意と情熱を評価します。と。 
渡辺さんは50代でしたか。 
 
今、坂本竜馬ブームだそうですが、竜馬の志を引き継ぐ若い政治家はいないのでしょう

か。若い情熱を燃やす人々は、60代以上の日本人なのか。「たちあがれ日本」の大躍進

を期待します。私も1票入れますとも。  

 

2010/04/14 20:03Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんばんは。 
 
>已むに已まれぬ心意気で立ち上がった。私はあの方々の熱意と情熱を評価します。と。

 
良い言葉ですね。ご紹介ありがとうございました。 

 
>たちあがれ日本」の大躍進を期待します。私も1票入れますとも。 
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ありがとうございます。そろそろ日本人も覚醒して欲しいですよね。 
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